
On entend toujours beaucoup de

choses qui font peur, à la télé, dans

les journaux, sur internet... Ce qui

me rend heureux, c'est de voir ma

filleule Valentine, avec tout ce que

je vois et entend chaque jour ; elle

arrive à me faire croire, rien

qu'avec ses beaux yeux bleus, avec

ses premiers mots, ses premiers

sourires, ses premiers gestes que

tout n'est pas que politique et

économie. Elle reste ma plus

grande valeur, au-delà de tout

pouvoir et de toute richesse...

Jonathan 20 ans Lille

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

